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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO COINCIDÊNCIAS
ACONTECEM?

Não é muito estranho nos dias da divulgação da
construção de um Museu Internacional próximo ao
Aeroporto, o prefeito Chico Brasileiro que passou
quase 8 anos inerte, agora decida vender o Centro
de Convenções? Coincidências ou malandragem
política?

EX-CHICO-LOVERS
Com a divulgação da última pesquisa eleitoral,

diversos cargos comissionados do prefeito Chico
Brasileiro estão entrando em contato com o Paulo
Mac Donald oferecendo apoio integral na campa-
nha eleitoral dizendo que estão abandonando o grupo
Chico. Claro com uma sede de continuar na tetinha
pública nos próximos anos....

CHICO "BURACO"
Cuidado? Buracos a cada esquina... Pior é se o

general virar prefeito? Pois para ele, a culpa de cair
no buraco e danificar o veículo é culpa do próprio
eleitor... Mas para Chico tudo bem, quando acabar o
mandato, ele vai voltar a tampar buraco de dente...

GRUPO AIRTON JOSÉ
RACHOU?

Eram reu-
niões e reuni-
ões, até o dia
que o pré-can-
didato Airton
José apareceu
na reunião
com um pe-
tista mais
sujo que pau
de galinheiro.
A personali-

dade até então ilibada "Airton José" se findou. Como
alguns dizem "na política não existe moralidade, e
sim dinheiro e interesses". Como prosperar algo
que já começou rachado?

"QUANTO MAIS, MELHOR": Valor
de impostos no governo Chico Brasileiro
é injustificável, aponta analista

A questão do aumento dos
impostos municipais em Foz
do Iguaçu já geral infinitas dis-
cussões. Há argumentos que
sugerem que esses aumentos
são injustificáveis, como com-
prova o sociólogo e matemá-
tico, Luiz Carlos Kossar em
um dos seus estudos compa-
rativos entre Foz e Cascavel.

Esse comparativo entre
Foz do Iguaçu e a vizinha Cas-
cavel, no período de 6 anos
(2017 a 2022), evidência a
enorme diferença entre o mo-
delo de desenvolvimento en-
tre ambas.

Cascavel com uma popu-
lação superior a 60 mil habi-
tantes, tem atividade econômi-
ca no setor privado que é o
dobro de Foz do Iguaçu. Na
administração pública, a Pre-
feitura de Cascavel tem uma
receita corrente menor que a
de Foz, contudo, mostra me-
lhor eficiência nos gastos; com
menor custo por servidor, mai-

Por Ed Queiros - Jornalista
Foto: Reprodução

or número de servidores e
maior investimento com recur-
sos próprios.

O IPTU cobrado pela Pre-
feitura de Foz, mostram a
enorme discrepância entre as
duas cidades. Cascavel tem
32 mil residências a mais que
Foz e arrecada menos, no pe-
ríodo teve um aumento menor
e o preço por residência é
50% menor.

O ISSQN, Cascavel com
1.260 contribuintes a mais que
Foz, arrecadou menos e teve
um aumento inferior a 15,4%.

Aumento de impostos
pode diminuir o poder de com-
pra dos cidadãos e aumentar
os custos para empresas lo-
cais, levando a uma redução
no consumo e, potencialmen-

te, a uma diminuição na ativi-
dade econômica local. Negó-
cios podem procurar outras
localidades com impostos mais
baixos, resultando em perda de
empregos e redução na base
de arrecadação do município.

Impostos mais altos podem
incentivar a sonegação fiscal, o
que pode acabar prejudican-
do ainda mais a arrecadação.

Equidade e Justiça Social
Aumentos de impostos po-

dem ser percebidos como in-
justos, especialmente se não
houver uma correspondência
clara em termos de melhoria
nos serviços públicos. Isso
pode gerar insatisfação e des-
contentamento entre os contri-
buintes.

Efeito Regressivo
Impostos que não conside-

ram a capacidade contributiva
dos cidadãos podem ser re-
gressivos, afetando despropor-
cionalmente as famílias de bai-
xa renda.

A realidade socioeconômi-
ca entre as duas cidades esta
demonstrada no IPDM.

Para evitar o aumento de
impostos, a Prefeitura de Foz
do Iguaçu na gestão do prefei-
to Chico Brasileiro, poderia
explorar outras alternativas na
gestão financeira, como melho-
rar a eficiência da cobrança,
ampliar a base de contribuin-
tes, cortar as despesas desne-
cessárias e utilizar parcerias
com o setor privado para finan-
ciar projetos de infraestrutura
e serviços públicos, aliviando
a pressão sobre o orçamento
municipal.
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GERAL

TCE-PR confere nota vermelha para
Assistência Social sob gestão de Chico
Apesar de apresentar leve melhora, índice representa  segundo pior
desempenho entre seis áreas da administração local analisadas pelo órgão

ABANDONO

Que o serviço de Assistên-
cia Social da Prefeitura de Foz
do Iguaçu é péssimo e deixa a
desejar não é novidade para
ninguém. Basta andar pelas
ruas e avenidas para observar-
mos cada vez mais pessoas em
situação de rua concentradas
em praças e áreas públicas
sem o mínimo de dignidade.

Ocorre que coube agora ao
Tribunal de Contas do Estado
do Paraná confirmar essa im-
pressão por meio de avaliação
do órgão que conferiu nota ver-
melha ao município. De acor-
do com o TCE-PR, a cidade
ficou com a pontuação 5,51 em
painel de políticas públicas
promovida pela instituição.

O município recebeu a nota
vermelho apesar de apresen-
tar uma leve melhora, entretan-
to, bem abaixo do esperado e
necessário, diante da riqueza
da Prefeitura e o aumento ex-

governamental dos municípios
compõe um painel de consul-
ta pública, elaborado a partir
da prestação de contas anual
das 399 cidades do Paraná ao
TCE do estado. Além da área
social, abrange educação
(nota 8,08), saúde (8,55), ad-

pressivo da pobreza em Foz
do Iguaçu. A nota atual é 5,51
- aumento de 1,61 em relação
a 3,90 do ano anterior -, o que
representa o segundo pior de-
sempenho entre seis áreas da
administração local analisadas.

A avaliação da atuação

Da Redação
Foto: Christian Rizzi

ministração financeira (4,10),
previdência (8,43) e transpa-
rência (8,17).

Melhores e piores
resultados

As ações em torno do
PAIF obtiveram o melhor re-

sultado da assistência social
em Foz do Iguaçu: 7,7 - au-
mento de dois pontos em re-
lação ao ano anterior. Essa
componente abrange proces-
sos, ações comunitárias, ofici-
nas com famílias, acolhida e
acompanhamento familiar.

O maior crescimento na
relação 2022/2023 foi em di-
agnóstico de território e aces-
so, em que a nota subiu cinco
pontos, passando de 2,3 para
7,3. Estão incluídos nessa aná-
lise o diagnóstico socioterrito-
rial, divulgação e fomento das
ações e serviços e a busca ati-
va de beneficiários.

A pior nota da pasta social
de Foz do Iguaçu foi para re-
cursos físicos e humanos, 3,9,
evidenciando que decisões de
gestão impactam negativamente
a avaliação. Nesse critério, o
raio-X do Tribunal de Contas
inclui: demanda por CRAS nos
territórios; recursos humanos;
formação e capacitação; e es-
trutura do CRAS.

10 cidades mais
populosas do Paraná:
nota do TCE-PR em
assistência social:

Londrina: 9,07
Cascavel: 9,00
Guarapuava: 7,47
Curitiba (capital do Paraná): 7,00
Ponta Grossa: 6,77
Maringá: 6,27
São José dos Pinhais: 6,01
Foz do Iguaçu: 5,51
Araucária: 5,20
Colombo: 4,70

Instrumentos de planejamento: 5,00;

Vigilância socioassistencial: 4,80;

Diagnóstico do território e acesso: 7,30;

Articulação territorial e intersetorial: 5,60;

PAIF (proteção e atendimento à família): 7,70;

SCFV e SPSB no domicílio (serviços de proteção): 4,30;

Recursos físicos e humanos: 3,90

Na política pública assistência, o
resultado das sete componentes
avaliadas dentro desse item pelo

TCE-PR chegou às seguintes notas:
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POLÍTICA

Kalito Stoeckl intima José Elias e reforça
"cortina de fumaça" em CPI do Transporte
Ex-líder do prefeito trabalha para afastar suspeita de favorecimento na contratação
da Viação Santa Clara por integrantes do Governo e grupo de vereadores
Da redação
Foto: Reprodução

CÂMARA

A segunda oitiva realizada
pela Comissão Parlamentar
de Inquérito (CPI) que apura
indícios de irregularidades no
contrato do Transporte Co-
letivo de Foz do Iguaçu será
com o ex-secretário munici-
pal da Transparência e Go-
vernança José Elias. Atual
candidato a prefeito, José Eli-
as foi responsável por coor-
denar o processo de caduci-
dade que extinguiu a conces-
são do serviço junto ao anti-
go Consórcio Sorriso, em 22
de dezembro de 2021.

A próxima fase da investi-
gação legislativa presidida
pelo ex-líder de Governo de
Chico Brasileiro, vereador
Kalito Stoeckl, pré-candida-
to a prefeito, está marcada
para o dia 2 de agosto, no
plenário da Câmara.

Requisitado por Kalito, o
depoimento é considerado
"cortina de fumaça" para des-
viar o foco de indícios de fa-
vorecimento entre vereadores
e integrantes do primeiro esca-
lão da Prefeitura na contrata-
ção da Viação Santa Clara
(Visac), que passou a operar o
transporte coletivo na cidade
de forma emergencial após
Chico Brasileiro decretar a ca-
ducidade do contrato anterior.

Durante a primeira oitiva
da CPI, em 5 de julho passa-
do, o presidente licenciado do
Sindicato dos Trabalhadores
em Transportes Rodoviários
de Foz do Iguaçu (Sitro-FI),
Dilto Vitorassi, outro pré-can-
didato a prefeito, denunciou
que, à época da elaboração
do contrato emergencial, o
então diretor-presidente do
Foztrans, Licério Santos, em

articulação com um grupo de
vereadores, teria atuado para
que a empresa Visac ganhas-
se o certame. Em outra fren-
te, prosseguiu Vitorassi, José
Elias teria trabalhado pela vi-
tória do Consórcio Fênix.

"Houve divergência. O Zé
Elias queria a Fênix. Inclusi-
ve aqui na Câmara queria a
Visac. O Zé Elias sempre ex-
pressou que a Fênix traria
mais ônibus com ar condicio-
nado. Não era essa a tese de
uma comissão formada por
Licério. E aí cabia ao Chico
bater o martelo qual opção
ele ia fazer. A opção dele, me
parece, está concretizada, ele
fez pela Visac", denunciou
Vitorassi em sua oitiva.

Conforme possível cons-
tatar ao final do depoimento
de Vitorassi, disponibilizado
pela Câmara Municipal em

seu canal no Youtube, ao ser
informado sobre existência de
uma disputa interna no Go-
verno de Chico Brasileiro
para favorecer a próxima con-
cessionária do transporte co-
letivo, o vereador Kalito Sto-
eckl preferiu direcionar seus
questionamentos para a em-
presa Fênix, em detrimento às
suspeitas levantadas contra a
empresa Visac.

"O senhor disse inclusive
em um áudio que a empresa
Fênix seria vencedora, ou
seja, o senhor suspeitava que
ela já sabia que seria a ven-
cedora. Como que o senhor
pode afirmar isso?", questionou
o Kalito, ao que Vitorassi res-
pondeu: "Era um era um jogo
de cartas marcadas. Conduzi-
do, provavelmente, por quem
tinha a obrigação de zelar pelo
serviço público", finalizou.
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POLÍTICA CÂMARA

Presidente da CPI foi relator de Comissão
Especial que "fiscalizou" licitação suspeita

Após a oitiva de Dilto Vi-
torassi, o vereador Kalito uti-
lizou suas redes sociais para
manifestar seu descontenta-
mento com a forma que tem
sido abordado diante de seu
trabalho desempenhado en-
quanto presidente da CPI do
Transporte Coletivo.

"#CPI DO TRANSPOR-
TE COLETIVO: a quem in-
teressa em vésperas de Elei-
ções Municipais? Temos ou-
vido essa pergunta diversas
vezes, muitas delas em tom de
acusação. Nossa resposta é
sempre a mesma: à popula-
ção! Principalmente quando o
tema é de seu total interesse,
como é o caso do transporte
coletivo. É parte do nosso tra-
balho e vamos fazer com a de-
vida seriedade e transparên-
cia", postou o parlamentar ao
apresentar um resumo da oiti-
va de Vitorassi sem qualquer
menção ao possível favoreci-
mento à empresa Visac.

Vale desta-
car que à épo-
ca em que a
Visac venceu a
licitação pós
contrato emer-
gencial, em fe-
vereiro de
2023, Kalito
foi relator da
Comissão Es-
pecial de Mo-
bilidade Urba-
na criada para
fiscalizar a execução do ser-
viço com a nova concessio-
nária. A comissão era com-
posta ainda pelos vereadores
Adnan El Sayed (PSD) - pre-
sidente, e Cabo Cassol -
membro.

O secretário extraordinário do Transporte Coletivo Urbano, Fernando Maraninchi,
foi convidado a se reunir com a comissão especial de mobilidade urbana
Da Redação
Foto: Reprodução

Enquanto presidente da CPI
do Transporte, o vereador Kali-
to não fez e não faz qualquer
menção a relatoria que realizou

junto à Comissão Especial de
Mobilidade Urbana. Ele e os de-
mais vereadores são suspeitos
de serem os parlamentares men-
cionados por Vitorassi interessa-
dos na escolha da Visac dentro
do Legislativo.

DURANTE A REUNIÃO
OCORRIDA NO DIA 28 DE

FEVEREIRO, COM A PRESENÇA
DE FERNANDO MARANINCHI

FORAM ABORDADOS
DIVERSOS TEMAS SOBRE O

TRANSPORTE PÚBLICO
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POLÍTICA

Candidato a prefeito José Elias é chamado
de "burro" em CPI do Transporte Coletivo

Confirmado pelo União
Brasil para disputar a Prefei-
tura de Foz do Iguaçu nas elei-
ções municipais deste ano, o
ex-secretário de Transparên-
cia e Governança do prefeito
Chico Brasileiro, José Elias, foi
mencionado como "muito bur-
ro" durante oitiva da Comis-
são Parlamentar de Inquérito
(CPI) que investiga suspeitas
de irregularidades no contrato
de Transporte Coletivo do
Município.

Por determinação do pre-
sidente da CPI, vereador Ka-
lito Stoeckl, José Elias deverá
ser ouvido no dia 2 de agosto
por ter coordenado o proces-
so de caducidade que termi-
nou anulado pelo Tribunal de
Justiça do Paraná (TJ-PR).

De acordo com o que foi
relatado por Dilto Vitorassi,
José Elias não saberia sequer
"fazer contas". Alçado ao pri-
meiro escalão do Governo de
Chico Brasileiro para acomo-
dar a nova composição políti-
ca do prefeito após sua reelei-
ção em 2020, José Elias assu-
miu a pasta recém criada ten-
do como principal função co-

"Não sabe fazer conta", diz Vitorassi sobre ex-secretário responsável por conduzir
processo de caducidade que terminou anulado pelo Tribunal de Justiça do Paraná
Da Redação
Foto: Reprodução

ordenar o processo de cadu-
cidade do contrato do trans-
porte coletivo, vigente até de-
zembro de  2021 junto ao
Consórcio Sorriso.

Ocorre que após o prefei-
to Chico Brasileiro decretar a

caducidade do contrato de
acordo com o processo con-
duzido por José Elias, o Con-
sórcio Sorriso recorreu judi-
cialmente. Em março passado,
o TJ-PR publicou acórdão
que manteve decisão proferi-

INCOMPETÊNCIA

da pelo de primeira instância,
juiz Rodrigo Luis Giacomin,
de dezembro de 2022, que
anulou o decreto de caducida-
de do contrato do transporte
coletivo em Foz do Iguaçu.

A caducidade determinada
pela prefeitura retirou as em-
presas do Consórcio Sorriso
de circulação, que recorreram
alegando terem sido prejudi-
cadas com a medida. A deci-
são do Governo de Chico Bra-
sileiro, com efeito, levou à con-
tratação emergencial da Via-
ção Santa Clara, que passou
a operar em março de 2022,
renovando a permissão para o
biênio 2023-2025.

Segundo entendimento dos
desembargadores, a Prefeitu-
ra, orientada por José Elias,
agiu de forma contraditória
com a caducidade. Isso por-

que o município alegou que o
Consórcio Sorriso reduziu a
frota de 158 para 104 ônibus,
porém a administração poste-
riormente contratou a Visac
com 66 veículos rodando.

"Muito embora a recorren-
te [prefeitura] busque justificar
nesta sede que haveria dife-
renças, na medida em que os
66 veículos teriam que ofere-
cer ao menos 385.000 km/
mês, e que a ré [Consórcio
Sorriso], com a frota dispo-
nibilizada, ofertava em média
120.000 km/mês, não se ve-
rifica do ato administrativo
que fora invocado especifica-
mente tal fundamento como
motivo para a caducidade",
expõe a decisão do TJPR. E
conclui como "irretocável a
sentença, a qual reconheceu
a nulidade do processo admi-
nistrativo n.º 28958/2021,
cassando por consequência
os efeitos do Decreto Muni-
cipal n.º 28.899/2021".

Caso as decisões pela nu-
lidade do decreto formulado
por Zé Elias sejam confirma-
das pela Justiça após o trânsi-
to em julgado da ação, o ex-
secretário e atual candidato a
prefeito poderá causar um pre-
juízo de mais de R$ 82 milhões
a serem pagos pelo Município
em indenizações.

O dívida destoa do perfil de
empreendedor e bom gestor
que José Elias tenta aparentar
em suas redes sociais. Vale
destacar que sua pasta foi cri-
ada por Chico Brasileiro com
a promessa de fortalecer os
mecanismos e instrumentos de
prevenção à corrupção e frau-
des no âmbito da administra-
ção do município, fato este
que o próprio José Elias não
conseguiu fazer, conforme sen-
tença do Tribunal de Justiça do
Paraná.
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INCOMPETÊNCIA

Após não emplacar empresa de sua preferência,
José Elias deixou Governo de Chico Brasileiro

Derrotado na disputa de
poder pela escolha da nova
concessionária do Transpor-
te Coletivo de Foz do Igua-
çu, José Elias deixou a Pre-
feitura em março de 2022,
sem mencionar um pio sobre
o real motivo de sua saída.

De acordo com relatado
pelo primeiro depoente da
CPI, Dilto Vitorassi, José
Elias chegou a fazer viagens
e articulações para que a em-
presa Fênix vencesse o cer-
tame. O ex-secretário foi
derrotado pelo grupo que
defendeu a Visac, represen-
tado por Licério (FozTrans)

Da Redação
Foto: Reprodução

e vereadores da Comissão
de Urbanismo.

Certamente o maior bene-
fício registrado pela passagem
de José Elias para a socieda-
de de Foz do Iguaçu foi a
doação de seu salário para os
profissionais da Saúde. Algo
que ele fez questão de notici-
ar para confirmar sua imagem
de solidário e desapegado ao
dinheiro. Na oportunidade,
José Elias doou R$
82.709,11, referente a salá-
rios de oito meses. Não por
ironia, o valor é 100 vezes
menor ao prejuízo que fatal-
mente José Elias terá causa-
do aos cofres do município
em indenização ao Consórcio
que ajudou a destruir.



8 23 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 2024

POLÍTICA CENTRO DE CONVENÇÕES

João Morales oficia prefeito para
que forneça mais informações
sobre a venda do imóvel
Providência do Presidente da Câmara atende a uma deliberação das comissões reunidas

O projeto de Chico Brasi-
leiro para a pretensa venda de
ações do Centro de Conven-
ções de Foz do Iguaçu trami-
ta nas comissões reunidas da
Câmara: de Legislação, Justi-
ça e Redação; Economia, Fi-
nanças, Orçamento, Turismo;
e Obras, Urbanismo e Servi-
ços Públicos. Na semana pas-
sada o Presidente do Legisla-
tivo, João Morales, encami-
nhou ofício ao prefeito reque-
rendo mais informações, pois
as justificativas do Executivo
são muito vagas e não aten-
dem à Legislação. A providên-
cia adotada por João Mora-
les atende a uma deliberação
das comissões reunidas presi-
dida pela vereadora Proteto-
ra Carol Dedonatti, que tam-
bém foi designada relatora.

No ofício consta: "Pelo
presente encaminhamos o Me-
morando - Comissões Perma-
nentes (Memorando 1DOC
4.041/2024), subscrito digi-
talmente pela Presidente/Rela-

tora das Comissões Reunidas,
Vereadora Protetora Carol
Dedonatti, o qual solicita que
sejam apresentadas informa-
ções sobre o Projeto de Lei
nº 82/2024 (capeado pela
Mensagem nº 056/2024),
quanto a existência e a propri-
edade pelo ente municipal das
ações e os demais documen-
tos de constituição e compro-

vações da atual situação da
pessoa jurídica".

Prefeito não
detalhou como será

a transação
No memorando citado, a

relatora das comissões
reunidas da Câmara,
vereadora Protetora
Carol, expõe: "Solicita-
do parecer jurídico à
Consultoria Jurídica
desta Casa Legislativa,
fomos alertados de que
o projeto menciona ali-
enações (vendas) de
ações de propriedade
do Município sem, con-
tudo, a devida instrução
processual sobre tais
ações, a existência e a
propriedade pelo ente munici-
pal das ações e os demais do-
cumentos de constituição e
comprovações da atual situa-
ção da pessoa jurídica".

Da redação
Foto: Reprodução

pessoa jurídica)". A partir de
agora, as comissões reunidas
aguardam as informações para
emitir o parecer final a ser le-
vado ao plenário.

Na justificativa do polêmi-
co projeto, Chico Brasileiro
argumenta que a venda das
ações se apresenta viável, vi-
sando vincular a utilização
dos recursos financeiros ori-
ginários da futura alienação
para a construção do novo
prédio da Prefeitura Munici-
pal de Foz do Iguaçu. Infor-
ma que são 115 milhões de
ações representadas por to-
dos os acionistas e, destas, o
Município detém 87,6 de
ações, equivalente a 89,09%.

Sobre valores, a única in-
formação constante no proje-
to é que "a efetivação dos trâ-
mites legais para a alienação
das ações de forma direta aos
entes governamentais com
ações na Companhia, se dará
após a atualização do valor

patrimonial atual-
mente disponível".
No texto do proje-
to ainda cita de for-
ma genérica: "As
especificações téc-
nicas e demais con-
dições relativas ao
disposto no caput
deste artigo serão
estabelecidas no
Edital de Concor-
rência Pública".

Seria mais um
cheque em branco

para o atual prefeito que está
em fim de mandato, com as
contas da prefeitura estoura-
das e querendo fazer caixa
para tapar o rombo?

Diante disso, solicitou o en-
caminhamento de Ofício ao
Poder Executivo para que
"apresente o lastro documen-
tal das informações prestadas
na mensagem, conforme
apontado pela Consultoria Ju-

rídica (a existência e a propri-
edade pelo ente municipal das
ações e os demais documen-
tos de constituição e compro-
vações da atual situação da

SERIA MAIS UM CHEQUE EM
BRANCO PARA O ATUAL

PREFEITO QUE ESTÁ EM FIM
DE MANDATO, COM AS CONTAS
DA PREFEITURA ESTOURADAS

E QUERENDO FAZER CAIXA
PARA TAPAR O ROMBO?



23 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 2024 9

POLÍTICA

Projeto de Chico Brasileiro para
vender o Centro de Convenções
tem pareceres contrários

Mais uma bola fora? O Pre-
feito Chico Brasileiro enviou
um projeto à Câmara pedin-
do autorização para vender as
ações do Centro de Conven-
ções. Na justificativa, informou
que o Governo do Estado en-
viou ofício ao Executivo Mu-
nicipal demonstrando interes-
se em comprar as ações e se
tornar majoritário.

Para tramitação do caso,
foram emitidos dois pareceres
jurídicos: Um do IBAM e ou-
tro do Departamento Jurídico
da Câmara de Vereadores. E
ambos foram contrários.

O parecer do IBAM (Ins-
tituto Brasileiro de Administra-
ção Municipal) consta como
inviável juridicamente o proce-
dimento, haja vista que não
cabe ao "legislador municipal
usurpar competência legislati-
va privativa da União, sendo
obrigatório da utilização da
modalidade concorrência para
alienação do bem móvel, no
caso ações." Em miúdos, da
forma que veio o Projeto de
Lei, seria possível apenas au-
torização de uso, não venda
da parte majoritária a quem
bem entender.

Acompanhando o IBAM,
o parecer jurídico da Câmara
Municipal reforçou que "não é
adequado a Lei Municipal fa-
zer indicações e escolha de
modalidade para procedimen-
to licitatório, devendo-se pura
e simplesmente limitar-se a

No fim do mandato, atual prefeito quer repassar ao Estado a
estrutura na qual o município é sócio majoritário

obtenção da autorização legal
para a alienação."

O parecer ainda comple-
menta que " a escolha da con-
corrência em detrimento da
escolha do leilão que permite a
utilização do tipo do maior lance
não está devidamente justifica-
da nos autos, pelo que também
vislumbro restrição ao interes-
se público e não recomendo o
prosseguimento do feito."

Esses dois pareceres, con-
trários a ideia do prefeito, vão

embasar o parecer final das
comissões reunidas.

Caso o parecer da comis-
são seja contrário, e não ha-
vendo contestação/recurso, o
projeto será automaticamente
arquivado.

Quais seriam
as razões?

Deixa uma grande interro-
gação no ar o fato de Chico
querer efetuar esta transação
em reta final de governo. Há

de se considerar também que
o imóvel terá uma grande e
óbvia valorização com as
obras estruturantes ao redor,
como a duplicação da Rodo-
via das Cataratas. Qual a real
necessidade disso? Não se-
ria menos turbulento deixar
para o próximo prefeito de-
cidir a questão?

Como está
hoje em dia

Hoje o Centro de Con-

POLITICAGEM?

Da redação
Foto: Reprodução

venções acomoda quatro
pomposos cargos de indica-
ção de Chico Brasileiro.
Com um presidente e três di-
retores, a folha mensal da
estrutura passa de incríveis
R$50 mil. Não era o momen-
to de rever a real necessida-
de de material humano tão
caro e negociar em momen-
to oportuno a estrutura? A
resposta é obvia: seria. Mas
os interesses políticos pelo
jeito falam (e gritam) mais alto!
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POLÍTICA

Foz do Iguaçu tem pré-candidato
a vereador aprovado no RenovaBR

O município de Foz do
Iguaçu comemora a recente
aprovação de um de seus ci-
dadãos mais dedicados na
renomada escola de forma-
ção de líderes políticos do
Brasil, o RenovaBR. Mayko
Brita, pré-candidato a vere-
ador, concluiu com êxito o
curso oferecido pela maior
escola de formação política
do país, marcando um im-
portante avanço em sua car-
reira pública.

O RenovaBR, fundado em
2017, rapidamente se desta-
cou como a principal institui-
ção de formação de líderes
políticos no Brasil, com reco-
nhecimento internacional. Em
sua primeira turma, formou
133 alunos, dos quais 17 fo-
ram eleitos para o Congresso
Nacional e Assembleias Le-
gislativas em 2018. Entre

Mayko Brita, pré-candidato a vereador, concluiu com êxito o
curso oferecido pela maior escola de formação política do país

2019 e 2020, o número de
formandos cresceu para
1.820, espalhados por todos
os estados brasileiros. Nas
eleições de 2020, mais de
170 alunos do RenovaBR fo-

ram eleitos para prefeituras,
vice-prefeituras e câmaras
municipais, representando 25
dos 33 partidos do Brasil.

Entre os nomes de desta-
que que passaram pelo Reno-

vaBR estão os deputados fe-
derais Tabata Amaral (PSB),
Felipe Rigon (UB) e Vinícius
Poit (Novo). A instituição
mostrou seu valor ao eleger
153 ex-alunos em 2020, inclu-

RENOVA BR

Da redação
Foto: Reprodução

indo 11 prefeitos. Esse suces-
so rendeu ao RenovaBR um
convite para participar do Fó-
rum Mundial para Jovens Lí-
deres, na Suíça, consolidando
sua reputação global.

Conquista
Mayko Brita, agora ofici-

almente formado pelo Reno-
vaBR, vê esta conquista como
um marco fundamental em sua
jornada. "Estou muito feliz por
ter sido aprovado na escola de
formação de líderes políticos
do Brasil RenovaBR. Este foi
um passo crucial para meu
crescimento como represen-
tante e defensor dos interes-
ses da população", afirmou.

O programa, conhecido
por seu currículo abrangente
que inclui política, gestão pú-
blica e habilidades de lideran-
ça, promete contribuir signifi-
cativamente para sua capaci-
dade de impactar positiva-
mente a sociedade.

Quem é Mayko Brita?
Formado em Educação

Física e atualmente cursando
Ciência Política, Mayko tem
uma longa trajetória de lide-
rança em projetos esportivos
comunitários. Seu envolvi-
mento com a comunidade o
levou a buscar soluções po-
líticas para melhorar a vida
dos moradores de Foz do
Iguaçu. Atualmente, ele tra-
balha no Centro de Socioe-
ducação de Foz do Iguaçu,
onde lida com adolescentes
em conflito com a lei, e mora
no bairro Porto Belo, o que

lhe dá uma visão clara das
necessidades locais.

Mayko Brita, pré-candi-
dato a vereador pelo Mobili-
za Foz, é casado e pai de dois
filhos. Ele é um fervoroso in-
centivador do esporte, tendo
sido bicampeão da categoria
35 anos pela equipe do Ca-
narinho. Ele acredita que o
esporte amador precisa de
mais valorização e incentivo
por parte das políticas públi-
cas do município.

Segundo Mayko, o traba-
lho do vereador deve ser har-

monioso com o executivo,
mas sem perder sua autono-
mia. Ele defende uma atuação
ativa e itinerante, ouvindo a
população e buscando solu-
ções efetivas para as deman-
das comunitárias. "O verea-
dor deve ser atuante, percor-
rendo os bairros da cidade
para ouvir a população de
Foz do Iguaçu", conclui.

Com a formação no Re-
novaBR, Mayko Brita se po-
siciona como uma nova lide-
rança, pronta para fazer a di-
ferença em Foz do Iguaçu.

Mayko Brita: "Este foi um passo crucial para aprimorar meu conhecimento".Mayko Brita: "Este foi um passo crucial para aprimorar meu conhecimento".Mayko Brita: "Este foi um passo crucial para aprimorar meu conhecimento".Mayko Brita: "Este foi um passo crucial para aprimorar meu conhecimento".Mayko Brita: "Este foi um passo crucial para aprimorar meu conhecimento".
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GERAL TURISMO

Parque Nacional do Iguaçu celebra
visitante de número 1 milhão em 2024

Urbia Cataratas - PNI
Fotos: Wesner Ferreira

A Maravilha Mundial da Natureza recebeu nesta segunda-feira,
dia 22 de julho, a turista que veio do Espírito Santo com a família

O Patrimônio Mundial Na-
tural recebeu nesta segunda-
feira, dia 22 de julho, a visi-
tante de número 1.000.000,
por volta das 13 horas. Livia
veio do Espírito Santo com a
filha, Manuela, e o marido,
Rodrigo, para conhecer as
Cataratas do Iguaçu. Curiosa-
mente, no ano passado, o par-
que registrou o mesmo núme-
ro na mesma data, comemo-
rando a façanha em 22 de ju-
lho de 2023.

A marca de um milhão de
pessoas em 2024 foi atingida
com a Livia Rodrigues, do
Espírito Santo, na primeira vi-
sita ao parque. "Que surpresa
maravilhosa, não podíamos
imaginar. Chegamos atrasa-

dos, achava que não ia con-
seguir entrar, e recebemos
esse presente incrível. Essas
férias já entraram para a his-
tória da minha família, nunca
irei esquecer. Agradeço a to-
dos vocês por tudo. A experi-

to Canoas, passeio de barco
do Macuco Safari e pulseiras
do Passe VIP.

Para Giuliano Gavazzoni,
diretor-administrativo e finan-
ceiro da Urbia Cataratas, con-
cessionária responsável pela
gestão da visitação turística do
parque, "essa é uma marca
bem importante para medir a
visitação e a expectativa para
um segundo semestre muito
forte, que a gente consiga rom-
per o que a gente já fez. É tam-
bém um momento muito espe-
cial, ainda mais que o parque
ganhou o prêmio do TripAd-
visor de principal atrativo da
América Latina e do Brasil".

Do primeiro milhão de vi-
sitantes do ano, a maioria é
brasileira, representando 59%
da visitação. Os 41% restan-
tes são formados por estrangei-
ros de 167 nacionalidades, que
totalizaram 409.402 pessoas.
Os países que mais visitaram,
depois do Brasil, foram: Argen-
tina, Estados Unidos, Paraguai,
França, Alemanha, Espanha,
Chile, Peru e Inglaterra.

Como adquirir o
ingresso

Para visitar o Parque Na-
cional do Iguaçu, é recomen-
dado adquirir o ingresso ante-
cipadamente pelo site oficial
(www.cataratasdoiguacu.com.br),
com escolha do dia e horário
para a visita. Em caso de ne-
cessidade, é possível reagen-
dar o horário por meio do ca-
dastro feito no momento da
compra. Os passeios ao ama-
nhecer, pôr do sol e durante a
noite possuem vagas limitadas.

Mais informações
contato@catarataspni.com.br
www.cataratasdoiguacu.com.br

ência foi a melhor de todas",
comentou a visitante do milhão.

Para deixar a visita da fa-
mília Rodrigues ainda melhor,
os sortudos ganharam um
combo com todas as experi-
ências no parque. Entre os

prêmios para aproveitarem
em família estavam: Passapor-
te 3 Dias, Amanhecer nas Ca-
taratas, Pôr do Sol nas Cata-
ratas, Noite nas Cataratas
com jantar, Bike Poço Preto,
Almoço no Restaurante Por-
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Jornalista: Abilio Henrique Bottega - 0012882/PR MTB

O clube da fronteira, fechou sua participação na segundona do estado,O clube da fronteira, fechou sua participação na segundona do estado,O clube da fronteira, fechou sua participação na segundona do estado,O clube da fronteira, fechou sua participação na segundona do estado,O clube da fronteira, fechou sua participação na segundona do estado,
com uma campanha, prejudicada por erros da arbitragem e com um plantelcom uma campanha, prejudicada por erros da arbitragem e com um plantelcom uma campanha, prejudicada por erros da arbitragem e com um plantelcom uma campanha, prejudicada por erros da arbitragem e com um plantelcom uma campanha, prejudicada por erros da arbitragem e com um plantel
curto que durante a campanha, teve muitos problemas por lesões, além decurto que durante a campanha, teve muitos problemas por lesões, além decurto que durante a campanha, teve muitos problemas por lesões, além decurto que durante a campanha, teve muitos problemas por lesões, além decurto que durante a campanha, teve muitos problemas por lesões, além de
essas situações adversas. Dentro de campo ocorreu muitas falhas individuaisessas situações adversas. Dentro de campo ocorreu muitas falhas individuaisessas situações adversas. Dentro de campo ocorreu muitas falhas individuaisessas situações adversas. Dentro de campo ocorreu muitas falhas individuaisessas situações adversas. Dentro de campo ocorreu muitas falhas individuais
que prejudicaram para alcançar uma colocação melhor na competição.que prejudicaram para alcançar uma colocação melhor na competição.que prejudicaram para alcançar uma colocação melhor na competição.que prejudicaram para alcançar uma colocação melhor na competição.que prejudicaram para alcançar uma colocação melhor na competição.
A equipe da cidade não conseguiu chegar entre os 4, que avançaram para aA equipe da cidade não conseguiu chegar entre os 4, que avançaram para aA equipe da cidade não conseguiu chegar entre os 4, que avançaram para aA equipe da cidade não conseguiu chegar entre os 4, que avançaram para aA equipe da cidade não conseguiu chegar entre os 4, que avançaram para a
semifinal, e acabou ficando na oitava colocação uma acima da zona dosemifinal, e acabou ficando na oitava colocação uma acima da zona dosemifinal, e acabou ficando na oitava colocação uma acima da zona dosemifinal, e acabou ficando na oitava colocação uma acima da zona dosemifinal, e acabou ficando na oitava colocação uma acima da zona do
rebaixamento para a terceira divisão, terminando com 4 pontos na frenterebaixamento para a terceira divisão, terminando com 4 pontos na frenterebaixamento para a terceira divisão, terminando com 4 pontos na frenterebaixamento para a terceira divisão, terminando com 4 pontos na frenterebaixamento para a terceira divisão, terminando com 4 pontos na frente
do Apucarana Sports, que foi rebaixado com 6 pontos, fazendo companhiado Apucarana Sports, que foi rebaixado com 6 pontos, fazendo companhiado Apucarana Sports, que foi rebaixado com 6 pontos, fazendo companhiado Apucarana Sports, que foi rebaixado com 6 pontos, fazendo companhiado Apucarana Sports, que foi rebaixado com 6 pontos, fazendo companhia
ao Grêmio Maringá que não pontuou no campeonato.ao Grêmio Maringá que não pontuou no campeonato.ao Grêmio Maringá que não pontuou no campeonato.ao Grêmio Maringá que não pontuou no campeonato.ao Grêmio Maringá que não pontuou no campeonato.

Confira um Raio-X, da
participação do Azulão
na Divisão de acesso

Segundona Santa Cruz - 2024

CONFIRA OS NÚMEROS DA CAMPANHA E UMA AVALIAÇÃO MINHA DO ELENCO

GERAL

CASA

VISITANTE

JOGADORES NO PLANTEL : 28
JOGADORES UTILIZADOS: 25
ARTILHEIROS:KAUÃ GOMES (A) ALEX OLIVEIRA (A) FLÁVIO RENE (A) SANDRO RIOS (LD/V)
AMBOS COM 2 GOLS CADA
MELHOR JOGADOR: CARLOS ALBERTO (V)
REVELAÇÃO: KAUÃ GOMES (A)
MELHOR CONTRATAÇÃO: ALEX OLIVEIRA (A) E BORECH (Z)
NÃO DEU CERTO: ROMÁRIO (A)
SURPRESA: BRENO BORA (V/Z)
MELHOR JOGO: FOZ F.C 7X0 GRÊMIO MARINGÁ - 1 RODADA
PIOR JOGO: PARANAVAÍ 2X0 FOZ F.C - 4 RODADA
GOL MAIS BONITO: FLÁVIO RENE (A) - FOZ F.C 7X0 GRÊMIO MARINGÁ
JOGOU TODOS OS 9 JOGOS: JOÃO SOUTO ( G) LUCAS MAZETTI (LD) BRENO BORA (Z/V) KAUÃ GOMES (A)

ELENCO

JOGOS: 9
PONTOS: 10
VITÓRIAS: 2
EMPATES: 4
DERROTAS: 3
GOLS MARCADOS: 15
GOLS SOFRIDOS: 10

JOGOS: 4
PONTOS: 1
VITÓRIAS: 0
EMPATES: 1
DERROTAS: 3
GOLS MARCADOS: 3
GOLS SOFRIDOS: 7
GOLEADAS APLICADAS: 0
GOLEADAS SOFRIDAS: 0

JOGOS: 5
PONTOS: 6
VITÓRIAS: 2
EMPATES: 3
DERROTAS: 0
GOLS MARCADOS: 12
GOLS SOFRIDOS: 3
GOLEADAS APLICADAS: 1
GOLEADAS SOFRIDAS: 0

OUTROS DESTAQUES

RODADAS QUE FICOU SEM MARCAR GOLS: 3

RODADAS QUE FICOU SEM SOFRER GOLS: 2

CARTÕES AMARELOS: 36

CARTÕES VERMELHOS: 10

TOTAL: 46



23 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 202423 a 29 de julho de 2024 15

LLLLLykykykykykaaaaa
LinssLinssLinssLinssLinss

Gui Borech, já voltou de empréstimo paraGui Borech, já voltou de empréstimo paraGui Borech, já voltou de empréstimo paraGui Borech, já voltou de empréstimo paraGui Borech, já voltou de empréstimo para
Operário, e no último jogo no Brasileirão daOperário, e no último jogo no Brasileirão daOperário, e no último jogo no Brasileirão daOperário, e no último jogo no Brasileirão daOperário, e no último jogo no Brasileirão da
Série B, ficou no banco, pelo Azulão jogou 8Série B, ficou no banco, pelo Azulão jogou 8Série B, ficou no banco, pelo Azulão jogou 8Série B, ficou no banco, pelo Azulão jogou 8Série B, ficou no banco, pelo Azulão jogou 8
jogos, e mostrou qualidadejogos, e mostrou qualidadejogos, e mostrou qualidadejogos, e mostrou qualidadejogos, e mostrou qualidade
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Kauã Gomes, revelação do clube, assimKauã Gomes, revelação do clube, assimKauã Gomes, revelação do clube, assimKauã Gomes, revelação do clube, assimKauã Gomes, revelação do clube, assim
como foi o ano passado na elite, o jovemcomo foi o ano passado na elite, o jovemcomo foi o ano passado na elite, o jovemcomo foi o ano passado na elite, o jovemcomo foi o ano passado na elite, o jovem
mostrou novamente bom futebolmostrou novamente bom futebolmostrou novamente bom futebolmostrou novamente bom futebolmostrou novamente bom futebol
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Flávio Renê fez o gol mais bonito do clubeFlávio Renê fez o gol mais bonito do clubeFlávio Renê fez o gol mais bonito do clubeFlávio Renê fez o gol mais bonito do clubeFlávio Renê fez o gol mais bonito do clube
na divisão de acessona divisão de acessona divisão de acessona divisão de acessona divisão de acesso
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Romário (31) anos revelado pelo Grêmio,Romário (31) anos revelado pelo Grêmio,Romário (31) anos revelado pelo Grêmio,Romário (31) anos revelado pelo Grêmio,Romário (31) anos revelado pelo Grêmio,
com passagem importante pelo Ceará,com passagem importante pelo Ceará,com passagem importante pelo Ceará,com passagem importante pelo Ceará,com passagem importante pelo Ceará,
jogou na Suécia e em Portugal,jogou na Suécia e em Portugal,jogou na Suécia e em Portugal,jogou na Suécia e em Portugal,jogou na Suécia e em Portugal,
considerado a contratação mais badaladaconsiderado a contratação mais badaladaconsiderado a contratação mais badaladaconsiderado a contratação mais badaladaconsiderado a contratação mais badalada
do clube, marcou apenas um gol, e perdeudo clube, marcou apenas um gol, e perdeudo clube, marcou apenas um gol, e perdeudo clube, marcou apenas um gol, e perdeudo clube, marcou apenas um gol, e perdeu
um pênalti importante que acabouum pênalti importante que acabouum pênalti importante que acabouum pênalti importante que acabouum pênalti importante que acabou
entrando em litígio com a torcidaentrando em litígio com a torcidaentrando em litígio com a torcidaentrando em litígio com a torcidaentrando em litígio com a torcida
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Carlos Alberto, o jogador mais velho doCarlos Alberto, o jogador mais velho doCarlos Alberto, o jogador mais velho doCarlos Alberto, o jogador mais velho doCarlos Alberto, o jogador mais velho do
elenco (36) anos, foi o melhor jogador doelenco (36) anos, foi o melhor jogador doelenco (36) anos, foi o melhor jogador doelenco (36) anos, foi o melhor jogador doelenco (36) anos, foi o melhor jogador do
clube, justificou dentro de campo, comclube, justificou dentro de campo, comclube, justificou dentro de campo, comclube, justificou dentro de campo, comclube, justificou dentro de campo, com
passagens pelo Palmeiras, Corinthians,passagens pelo Palmeiras, Corinthians,passagens pelo Palmeiras, Corinthians,passagens pelo Palmeiras, Corinthians,passagens pelo Palmeiras, Corinthians,
Portuguesa, Athletico PR, Caxias, Paysandu,Portuguesa, Athletico PR, Caxias, Paysandu,Portuguesa, Athletico PR, Caxias, Paysandu,Portuguesa, Athletico PR, Caxias, Paysandu,Portuguesa, Athletico PR, Caxias, Paysandu,
Futebol de Malta, ETCFutebol de Malta, ETCFutebol de Malta, ETCFutebol de Malta, ETCFutebol de Malta, ETC
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Alex Oliveira, chegou nos últimos 4 jogos,Alex Oliveira, chegou nos últimos 4 jogos,Alex Oliveira, chegou nos últimos 4 jogos,Alex Oliveira, chegou nos últimos 4 jogos,Alex Oliveira, chegou nos últimos 4 jogos,
vindo do Marcílio Dias de SC, marcou 2 golsvindo do Marcílio Dias de SC, marcou 2 golsvindo do Marcílio Dias de SC, marcou 2 golsvindo do Marcílio Dias de SC, marcou 2 golsvindo do Marcílio Dias de SC, marcou 2 gols
e deixou boa impressão no clube, sendo ae deixou boa impressão no clube, sendo ae deixou boa impressão no clube, sendo ae deixou boa impressão no clube, sendo ae deixou boa impressão no clube, sendo a
melhor contratação do time apesar domelhor contratação do time apesar domelhor contratação do time apesar domelhor contratação do time apesar domelhor contratação do time apesar do
pouco tempo na fronteirapouco tempo na fronteirapouco tempo na fronteirapouco tempo na fronteirapouco tempo na fronteira
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BrenoBrenoBrenoBrenoBreno
AugustoAugustoAugustoAugustoAugusto
Bora, foiBora, foiBora, foiBora, foiBora, foi
uma gratauma gratauma gratauma gratauma grata
surpresa,surpresa,surpresa,surpresa,surpresa,
atuando ematuando ematuando ematuando ematuando em
todos ostodos ostodos ostodos ostodos os
jogos najogos najogos najogos najogos na
competiçãocompetiçãocompetiçãocompetiçãocompetição
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GERAL CASAS DA VILA A

Associações, entidades  e moradores da Vila A
fazem reunião sobre a venda dos imóveis

Enrique Alliana - Jornalista
com informações da Itaipu
Fotos: Reprodução

Diversas associações, entidades e moradores da Vila A se reuniram
para debaterem as vendas dos imóveis da Vila A

Cerca de 40 moradores
juntamente com associações,
entidades e moradores se reu-
niram no último domingo (21),
no Barracão, para discutirem
a situação atual e uma nova
possível rodada de negociação
junto a Itaipu Binacional sobre
as casas da Vila A.

O maior dilema entre os
moradores que tem preferên-
cia sobre o imóvel são os va-
lores e as dificuldades junto
ao mercado financeiro, pois
grande parte dos moradores
são idosos e não são contem-
plados num financiamento a
longo prazo.

Moradores com mais de 40
anos na Vila A relataram as
dificuldades e o descontenta-
mento com os valores propos-
tos e muitos permissionários
expressaram surpresa diante
do discurso da diretoria da
Itaipu, que alega que os valo-
res são atrativos e abaixo do
mercado, argumento este que

foi rebatido pelos moradores.
"Tanto é que das 28 casas

do último leilão, só foram ven-
didas 3, mostrando que a Itai-
pu esta equivocada mostran-
do a inconsistência dos valo-
res", disse um dos moradores.

Ao todo são pouco mais
de 900 casas, que segundo a
Itaipu, o dinheiro arrecadado
será para fins sociais na cons-
trução de novas casas popu-
lares e o prazo para a solução

cional, a iniciativa da regula-
rização das casas da Vila A,
segue as diretrizes do Gover-
no Federal e a missão institu-
cional da Itaipu, como parte
do processo de desmobiliza-
ção de imóveis que já cum-
priram a função original e que
o valor arrecadado com os
imóveis serão usados para
construção de moradias po-
pulares em Foz do Iguaçu.

"A iniciativa de vender imó-
veis aos moradores em situa-
ção regular é parte da atual
gestão da Itaipu. A avaliação
dos imóveis, seguindo a Nor-
ma Brasileira de Avaliação de
Imóveis Urbanos, é realizada
por uma empresa especializa-
da e validada por uma Comis-
são de Avaliação, definindo
valores mínimo, médio e má-
ximo de mercado. Um des-
conto é aplicado sobre o va-
lor mínimo para chegar ao va-
lor de liquidação forçada, e
apenas a planta original do
imóvel é considerada, exclu-
indo benfeitorias e reformas".

Segundo a Itaipu, morado-
res sem outros imóveis em Foz
do Iguaçu têm um desconto adi-
cional de 25% sobre o valor
mínimo de liquidação forçada.

amigável entre as partes já está
se exaurindo.

O interlocutor do SINDI-
RECEITA, Luiz Antonio Pe-
reira espera que uma nova ro-
dada de negociação entre as
partes ocorra nos próximos
dias, dando um indicativo que
a nova rodada seja bom para
os dois lados.

Para Luis Antonio Pereira
"Os moradores expressaram a
determinação em buscar uma

solução que atenda aos inte-
resses da comunidade, desta-
cando a importância de uma
negociação justa e transparen-
te entre as partes envolvidas.
Uma nova etapa envolverá di-
álogos mais direto com a Itai-
pu, visando encontrar um en-
tendimento que beneficie to-
dos os envolvidos e preserve
os direitos dos atuais morado-
res dos imóveis".

Por parte da Itaipu Bina-
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